

Proposition pour une régulation de la population d'expatrié dans les îles du pacifique.

Pour prévenir la surpopulation induit par les politiques de consommation par endettement publique dans les états de l'union Européenne et des inévitable augmentation du taux d'inflation a venir nous proposons une solution durable .

Action social et qualité de l'environnement sociaux-culturel

Culturellement parlons cela ne nous dérange pas d'adapté l'aéroport de Tontouta pour configuré une solution durable en contre poid du problème local sur la nourriture et la place pour vivre . Cette proposition est lié aux répercutions direct ou indirect de l'inflation que nous devons combattre au niveaux élémentaire . le coût de la vie en nourriture sur le territoire génère des nouvel tendance social qui nous interpelle par rapport a la petite démographie local qui compte moins de 300 milles habitants .

Propositions

1/ Nous voulons que les gens venue d'ailleurs que se soit de France ou autre pour faire un séjour sur le territoire dépose une caution de 4950 € à l'aéroport . Cette caution leur sera restitué intégralement à l'aéroport au moment de leur départ du territoire avant les 3 mois suivant leur entré . Si les étrangers quittent le territoire par bateaux ils pourrons récupéré leur caution dans un bureaux annexe situé au niveau du port ou ils devront attendre avant d'être accompagné à l'embarquement par le service des frontières . Après les 3 mois la caution tombe dans le domaine publique pour aider à financé les différent projets social des Calédoniens .

2/ Nous voulons un droit d'aménagement sur l'aéroport pour canalisé les passagers étranger aux débarquement après qu'il est passé les services de douane . Les agents pourrons ensuite les orienté vers un comptoir installer pour vendre les dons coutumier en nourriture préalablement conditionné dans des cartons d'~ 25 kilos . Les cartons de provision seront facturé au même coût : 50 € .

Tout les articles de magasin seront conditionné et chaque type de contenue sera étiqueté . Une fois payé les passager pourrons le déposé sur le tapis roulant qui ira vers les convoyeurs et le transport qui ira ensuite livré aux magasin central à Nouméa et vers les villages . Les familles inscrit dans les listes pourrons venir récupéré un carton au choix par personnes chaque semaine . Une petite contribution de deux € par carton leur sera demandé pour payé les frais de manutention et de transport .

Nous ne voulons pas de payement sans carton associé directement à l'aéroport pour être sure que tout l'argent soit exactement placé comme convenue dans cette coutume local . Les cartons seront donc acheminé sur place et chaque passager étranger devra le présenter dans la zone de chargements aménager dans le circuit des procédures au débarquement .

Les différents magasins de Nouvelle Calédonie se relayerons chaque semaine pour aprovisionné l'Aéroport à leurs frais .
